



Chères amies, chers amis,

C'est avec plaisir et conviction que je me présente aux prochaines élections internes au MR, en vue d'assurer la présidence de notre section locale de Doische.

D'une part, en tant que bourgmestre, je suis à **l'écoute** de l'ensemble des citoyens des dix villages de l'entité de Doische. Cela me permet de **défendre les dossiers qui leur tiennent à cœur,** et ainsi de constituer un **relais efficace** vis-à-vis des autres niveaux de pouvoirs.

D'autre part, notre section locale du MR a témoigné jusqu'à présent de quelques moments festifs. Si ces moments sont appréciables, j'ai également à cœur d'y ajouter **des rencontres associant des réflexions et des échanges de fond tout en maintenant la convivialité.**

De la sorte, je rejoins les **valeurs démocratiques** qui sont les nôtres, en particulier **l'écoute, le respect, l'unité et l'ouverture à toutes et tous**. Elles se traduisent au quotidien via des thématiques qui touchent de près : la mobilité, la santé, l'éducation, l'emploi, l'environnement, l'agriculture, etc ... et **le vivre ensemble**.

Déjà, MERCI pour votre soutien. Et je vous l'exprime haut et fort, pour le bien de toutes et tous :

Notre commune de Doische est bleue, et elle le restera!

Pascal Jacquiez